

Résolu: D'accorder le contrat à la Compagnie Douglass Milligan pour la construction d'une cheminée en brique (Radial brick), d'autoriser la passation d'un contrat au coût de \$6,105, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

11.—Soumise une réquisition (No 9) du Surintendant des Impressions et de la Papeterie pour impression et articles de bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

12.—(21847) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. Palermo, Gentile & Co. d'une somme de \$445.25, pour pourcentage retenu sur le contrat pour la construction d'un égout rue Turenne.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit pourcentage.

13.—(21845) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à M. J. H. Leahy, d'une somme de \$660 pour pourcentage retenu sur le contrat pour la construction d'un égout sur la rue Boyce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit pourcentage.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. Glibert, Paye & Cie d'une somme de \$173.30 pour pourcentage retenu sur le contrat pour la construction d'un égout sur la rue Everetta.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit pourcentage.

15.—(21844) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. Glibert, Paye & Cie d'une somme de \$121 pour pourcentage retenu sur le contrat pour la construction d'un égout sur la rue Napoléon.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit pourcentage.

16.—(21841) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'accorder la permission à la Montreal Light, Heat & Power Co. d'ériger des poteaux sur les rues suivantes:

Rue Bordeaux, côté Est;

Rue Garnier, côté Ouest;

Rue Molson, côté Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'octroi dudit permis.

17.—(21842) Soumis un rapport du Député Ingénieur en Chef, recommandant d'accorder la permission à la Montreal Light, Heat & Power Co. de poser des poteaux sur certaines rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'octroi du permis demandé aux conditions mentionnées au rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie.

18.—(20597) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, recommandant d'accorder le permis à la Dominion Glass Co. de poser un tuyau en fer de 4 pouces, sous les rues Charlevoix et Wellington, entre ses ateliers et la voie du Grand Tronc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Resolved: That the contract be awarded to the Douglass Milligan Co. for the construction of a brick chimney (Radial brick), and that the passing of a deed be authorized at a cost of \$6,105, and that His Worship the Mayor and City Clerk be authorized to sign the contract to be entered into, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

11.—Submitted a requisition (No. 9) from the Superintendent of Printing and Stationery Department, for printing and office supplies.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said requisition be approved.

12.—(21847) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. Palermo, Gentile & Co. be refunded the sum of \$445.25, representing the percentage retained on their contract for the construction of a sewer on Turenne street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the refund of said sum be authorized.

13.—(21845) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. J. H. Leahy be refunded the sum of \$660 representing the percentage retained on his contract for the construction of a sewer in Boyce street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said sum be authorized.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. Glibert, Paye & Co. be refunded the sum of \$173.30, representing the percentage retained on their contract for the construction of a sewer in Everetta street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said sum be authorized.

15.—(21894) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. Glibert, Paye & Co. be refunded the sum of \$121, representing the percentage retained on their contract for the construction of a sewer in Napoleon street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the refund of said sum be authorized.

16.—(21841) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Montreal Light, Heat & Power Co. be allowed to erect poles on the following streets:

Bordeaux street, east side;

Garnier street, west side;

Molson street, east side.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permit be granted.

17.—(21842) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Montreal Light, Heat & Power Co. be allowed to erect poles on certain streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted on the conditions mentioned in the report of the Engineer Superintendent of the Road Department.

18.—(20597) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending that the Dominion Glass Co. be allowed to lay a 4" iron pipe under Charlevoix and Wellington streets, between its shops and the Grand Trunk Railway tracks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was